

治安情報 幼児乗車の車両強盗未遂事件の発生

2022年6月13日

2022年6月6日昼頃（具体的な時間は不明）クリチバ市バテル地区で下校時の4歳幼児と60歳の祖母が乗車していた車が車両ごと連れ去られようとした事件が発生しました。

祖母と一緒に幼児を迎えに来た母親が、車を離れた隙に、二人組の男が幼児と祖母が乗車している車に接近し、一人は運転席へ、もう一人は助手席にいた祖母を後部座席に移動させ車を発進させようとした。その際、異変に気が付いた母親が車に向かってきた事から、運転席に乗車した犯人が慌てて車を発進させ、もう一人の犯人は車に乗車できず走って逃走した。まもなく幼児と祖母は車から路上に降車させられ、近くにいた文民警察官が事件発生に気付き、車で逃走しようとしていた犯人を追跡し現行犯で逮捕した。

<https://g1.globo.com/pr/parana/noticia/2022/06/06/video-bandidos-roubam-carro-com-crianca-e-idosa-dentro-em-curitiba.ghtml>

新型コロナウイルスも収束に向かっており、公園や広場でお子さん達が遊ぶ機会も増えておりますが、このような事件が身近で発生している事を念頭におきご注意ください。また、短時間でも車を離れる場合は、鍵をかけ車内の見えるところに荷物などを残さないようお願いします。

お子さんを外で遊ばせる場合の注意事項

- 1 絶対に目を離さない
- 2 できる限り近くにいる
- 3 子供だけで遊びに行かせない
- 4 不測の事態が発生した場合、大声で助けを求めると同時に警察に通報する
- 5 誘拐の標的になるのは未就学児の小さなお子さんだけとは限らない。小学生や中学生も標的になり得る事を認識する

（問い合わせ先）

在クリチバ日本国総領事館

-電話：41-3322-4919

-e-mail：setorconsular@c1.mofa.go.jp